

PROGRAMA FIN DE AÑO SUR DE MARRUECOS

DEL 28/12/2024 AL 04/01/2025

8 DÍAS / 7 NOCHES

Es obligatorio llevar el pasaporte en vigor y con una fecha de caducidad superior a 6 meses. La agencia organizadora no asume responsabilidad y no devolverá cantidad alguna si el cliente no cumple con este requisito.

28/12/2024 Día 1: Aeropuerto de Marrakech - Marrakech

Llegada al aeropuerto de Marrakech y traslado a hotel.

Check in y entrega de habitaciones.

A las 15:00 horas nos reuniremos con nuestro guía en la recepción del hotel.

Nos dirigiremos hacia los bulliciosos zocos de la medina que te sumergen en un laberinto de callejuelas llenas de colores, aromas y sonidos, donde los vendedores ofrecen una amplia variedad de productos, desde especias exóticas hasta artesanías tradicionales.

Viviremos la magia en la animada Plaza de Jmaa el Fna, corazón palpitante de Marrakech, un lugar donde convergen la cultura, la historia y la vida cotidiana de la ciudad. Allí, tendremos la oportunidad de presenciar el atardecer y disfrutar del cambio de ambiente desde alguna de sus terrazas. Al anochecer, la plaza cobra vida con una atmósfera vibrante, llena de músicos, bailarines, acróbatas y narradores de cuentos, que atraen a multitudes de locales y turistas por igual, convirtiéndola en un espectáculo único e inolvidable.

Regreso al hotel en un agradable paseo en calesas.

Cena y alojamiento en el hotel.

29/12/2024 Día 2: Taroudant

Desayuno en el hotel.

08:00 Salida hacia Taroudant.

Partiendo de Marrakech hacia Taroudant, te embarcas en un viaje que trasciende el tiempo y el espacio, llevándote a través de los paisajes cambiantes y exuberantes de Marruecos.

A medida que te alejas de la bulliciosa Marrakech, la carretera se despliega ante ti como un lienzo en blanco, invitando a explorar los secretos que esconde el paisaje. Los olivos dan paso a palmeras y a la inmensidad del desierto, mientras que las montañas Atlas se desvanecen lentamente en el horizonte, dejando paso a vastas llanuras y valles salpicados de aldeas tradicionales y kasbahs antiguas. El sol ilumina el paisaje con tonos cálidos, creando una vista espectacular en cada curva del camino hasta que finalmente alcanzas Taroudant, una joya escondida entre murallas centenarias, donde el tiempo parece detenerse y la esencia misma de Marruecos te abraza con su encanto atemporal.

Av la estación 15. 41360 El Pedroso. Sevilla. Spain Tel: +34 95 422 42 41

Llegada a Taroudant.

Almuerzo libre.

Visita guiada de Taroudant.

Taroudant es un verdadero remanso de paz, lejos del bullicio de las grandes ciudades, donde el tiempo parece detenerse entre sus altas murallas de color rosa que envuelven su casco antiguo. Las murallas de Taroudant son una de las características más emblemáticas y distintivas de esta encantadora ciudad marroquí. Construidas en el siglo XVI por el sultán Saadiano Moulay Ismail, estas impresionantes fortificaciones han resistido el paso del tiempo y siguen siendo un testamento vivo de la rica historia y el patrimonio cultural de Taroudant.

Rodean completamente el casco antiguo de la ciudad, formando un perímetro defensivo que se extiende por aproximadamente siete kilómetros y adornadas con un total de 130 torres y torreonnes. Estas torres, algunas semicirculares y otras cuadradas, se distribuyen a lo largo del perímetro de las murallas, agregando no solo una función defensiva, sino también un encanto estético distintivo a la ciudad. Con una altura que oscila entre los seis y los ocho metros, y un grosor que varía entre los dos y los tres metros, estas sólidas estructuras están construidas con adobe, piedra y tierra compactada, lo que les confiere una resistencia impresionante.

Dentro de sus muros, se encuentra el bullicioso corazón de la ciudad, donde la vida cotidiana transcurre entre los estrechos callejones de la medina y los animados zocos. Desde lo alto de las murallas, los visitantes pueden disfrutar de vistas panorámicas de los campos circundantes, las montañas del Atlas y los tejados de la ciudad, ofreciendo una perspectiva única de este rincón maravilloso de Marruecos.

Tiempo libre.

Cena y alojamiento en el hotel.

30/12/2024 Día 3: Taroudant - Zagora

Desayuno en el hotel.

Salimos en dirección a Agdaz, para continuar nuestra jornada recorriendo el oasis del valle del Draa, que es el más grande de Marruecos, con casi 100 km de longitud y anchuras variables que en algunos puntos pueden superar los 5 km.

En el camino haremos algunas paradas para tomar fotos y disfrutar de las vistas panorámicas de los palmerales y las montañas del Atlas.

Todo el Draa está salpicado de numerosos ksur y kasbahs dispersos a lo largo de todo el valle, aunque es quizás una de las zonas de Marruecos donde mejor se ha podido observar en estas últimas décadas el paulatino deterioro del patrimonio arquitectónico del sur marroquí. Está cultivado en casi la totalidad de su superficie, aunque en los últimos años, tras la construcción de la presa de Ouarzazate, el caudal ha disminuido y el agua se distribuye por estrictos turnos de riego. El valle del Draa es la zona de mayor producción datilera de Marruecos, y gran parte de los dátiles que consumimos en España provienen de allí (otra gran parte es tunecina). También la zona exporta Henna. A día de hoy el turismo ha desbancado al palmeral como principal fuente de ingresos.

Llegada a Tamegroute, situada a solo 20 km al sur de Zagora, es uno de los lugares más fascinantes de la zona.

Tamegroute, un encantador pueblo situado en el sur de Marruecos, es célebre por su cerámica verde distintiva, elaborada por hábiles artesanos locales. Además de su renombrada artesanía, el pueblo alberga una antigua biblioteca coránica, la Zaouia Naciriya, que resguarda valiosos manuscritos islámicos y coranes antiguos, entre ellos uno del Siglo X que estuvo en la mezquita de Córdoba, atrayendo a peregrinos y estudiosos. Sus estrechas calles empedradas y casas de barro tradicionales dan testimonio de su rica historia, mientras que su zoco ofrece una experiencia auténtica de la vida cotidiana y la artesanía local, convirtiéndose en un destino fascinante para aquellos que desean sumergirse en la cultura del sur de Marruecos.

Almuerzo en ruta.

Llegada a Zagora.

Check in en el hotel.

Tarde libre. Zagora es una ciudad tranquila y pintoresca con una atmósfera relajada. Aunque es más pequeña, tiene su propio encanto especial. Las calles de Zagora están salpicadas de tiendas de artesanía, restaurantes locales y mercados vibrantes donde los lugareños venden productos frescos y artículos tradicionales. La arquitectura de la ciudad es típica de la región, con casas de barro y calles estrechas que invitan a explorar.

También pueden disfrutar del Riad, un complejo que te sorprenderá, un auténtico oasis a las puertas del desierto, ya sea disfrutando de un té de menta en el patio interior, relajándote junto a la piscina o explorando los rincones encantadores de sus jardines... es una experiencia verdaderamente única y memorable.

Cena y alojamiento en el hotel

31/12/2024 Día 4: Zagora - Merzouga (Sáhara)

Desayuno y check-out.

Tras partir de Zagora, nos adentraremos en el vasto paisaje del desierto, recorriendo pistas que serpentean paralelas a la frontera con Argelia. A medida que avanzamos, comenzaremos a experimentar la inmensidad y la majestuosidad del desierto, con sus dunas ondulantes y su silenciosa belleza que nos acompañará en nuestro camino hacia Merzouga.

Pasaremos por Nkob, que destaca por su ubicación en un oasis rodeado de palmeras y montañas, lo que le confiere un paisaje natural impresionante y una atmósfera tranquila y pintoresca y Alnif, habitado por la comunidad bereber de los Ait Atta, conocido por su riqueza geológica, alberga uno de los mayores yacimientos de fósiles del país, con trilobites de más de 500 millones de años, mientras que en su zoco local se pueden encontrar estas fascinantes reliquias junto con las tradicionales y valiosas alfombras bereberes, apreciadas por su calidad y reversibilidad.

Nuestra travesía nos llevará finalmente a las famosas dunas de Erg Chebbi, cerca de la ciudad de Merzouga. Quedarás maravillado por la arena finísima que se extiende ante tus ojos, creando un paisaje impresionante y mágico que te invita a explorar y descubrir los secretos del desierto.

Al llegar a Merzouga, serás recibido con la cálida hospitalidad que les caracteriza. Disfruta de una cena tradicional bereber bajo las estrellas, preparada con ingredientes frescos y sabrosos que te transportarán a la esencia de la cocina del desierto.

Después de la cena, prepárate para una noche llena de alegría y celebración en las jaimas, donde tendrás la oportunidad de participar en la Fiesta del Fuego, con bailes y música tradicionales que te envolverán en la atmósfera festiva mientras celebramos la entrada del año nuevo bajo el vasto cielo estrellado del desierto del Sahara.

Alojamiento en jaimas.

01/01/2025 Día 5: Sáhara - Tinerghir - Dades

Hoy nos despertaremos al amanecer para montar en dromedarios que nos llevaran a una cita inolvidable con el amanecer en las dunas.

Desayuno en el hotel y salida hacia Tinerghir, el nombre de Tinerghir, en lengua Tamazight, significa "la de la montaña", haciendo referencia a su situación geográfica, entre dos cadenas montañosas.

Tinerghir, es una kasbah, punto de partida o de finalización de la conocida Ruta de las Kasbahs. Ciudad de adobe amurallada, debe su origen a un antiguo acuartelamiento militar, punto clave entre el Atlas y el desierto. Tinerghir está asentada en la desembocadura del río Todra. Sus aguas han hecho de este rincón del sur, un oasis verde, de jardines y palmeras, que se extiende a lo largo de 30 km, en claro contraste con los colores rojo ocre del desierto de piedra que lo circunda.

A nuestra llegada a Tinerghir, nos desviaremos hacia las Gargantas del Todra que están en el extremo de un valle de palmeras y de aldeas de adobe rodeada por montañas escarpadas y estériles es una de las vistas naturales más famosas de Marruecos, unos 300m de pared a lo largo de un kilómetro, pero solamente de 20 m. en su punto más estrecho, con un río claro y cristalino que discurre a través de él y una pista asfaltada que recuerda al Congosto de Ventamillo camino de Benasque.

De ahí continuaremos por pistas hasta las gargantas de Dades, son unos espectaculares desfiladeros a los que se llega después de 50 kilómetros conduciendo por una revoltosa carretera. Donde los últimos kilómetros son muy empinados, pero vale la pena conducir por este valle, disfrutando del palmeral que lo recorre, de las bellísimas formaciones geológicas que se pueden observar en el inicio del valle.

Llegada a Dades.

Cena y alojamiento en el hotel.

02/01/2025 Día 6: Boumalne de Dades - Ouarzazate

Desayuno en el hotel.

Saldremos por el valle del Dades, conocido como el valle de las mil kasbahs y, aunque la cifra sea exagerada, lo cierto es que son muy numerosas.

Continuaremos hacia el oasis de Skoura, que nos seducirá con su vegetación lozana y que nos sorprenderá con su palmeral de más de 800.000 palmeras. Y Boumalne de Dades, donde cada

Av la estación 15. 41360 El Pedroso. Sevilla. Spain Tel: +34 95 422 42 41

año en el mes de mayo se celebra el festival de las rosas, ya que en la región se aprecian las rosas no sólo por su perfume sino también por sus propiedades curativas.

Continuaremos hacia Ouarzazate, antigua guarnición de tropas francesas, situada en la zona meridional del país, rica por su agricultura y famosa por los dátiles de sus palmerales, las rosas que crecen en sus riberas y la henna. Esta ciudad también es lugar predilecto de grandes directores de cine, lo que la ha desarrollado económicamente y ha dado lugar a la creación de numerosas empresas relacionadas con el mundo audiovisual, y da empleo a muchos de sus habitantes.

Tiempo libre para visitar la Kasbah de Taourirt que era el Palacio Principal del Glaoui, el gran Pacha del Sur de Marruecos.

Llegada al riad, cena y alojamiento.

03/01/2025 Día 7: Ouarzazate - Ait Ben Haddou - Valle de Ounila - Kasbah de Teoulet - Tizi N'Tichka - Marrakech

Desayuno y comenzaremos la jornada visitando uno de los lugares más encantadores de Marruecos, El ksar (alcázar) de Ait Benhaddou que es uno de los mejor conservados -por no decir el mejor- de todo el territorio marroquí. Y el único que, desde 1.987, goza del status de patrimonio de la humanidad, declarado por la UNESCO. Situado a unos 30 km al noroeste de Ouarzazate, Ait Ben haddou fue un punto clave, hasta ya bien entrado el siglo XX, dentro de la ruta caravanera que partía desde Marrakech vía Telouet, lo que le dio riqueza y prosperidad. Las viviendas de adobe muy ornamentadas se aglutinan dentro de una fuerte muralla defensiva reforzada por torretas.

Hoy cruzaremos el valle del Asif Ounila y el Tizi-n-Telouet, de 2.634 m, que ha sido desde siempre el paso natural más utilizado para cruzar el Alto Atlas en dirección Marrakech desde las regiones situadas al este del Jebel Sirúa.

El comercio caravanero que, proveniente del África subsahariana se dirigía a Marrakech (y de ahí a los puertos de Essaouira, El Jaddida o Casablanca según el periodo histórico) vía Zagora o Sijilmasa, a través del Tizi-n-Telouet, convirtió a los Glogua, los habitantes de esta región, en una tribu poderosa, al controlar ese paso montañoso y monopolizar así los servicios de escolta y abastecimiento a las caravanas, ya que, como toda ruta comercial transitada, el bandidaje no era algo precisamente anecdótico, máxime teniendo en cuenta que gran parte de la ruta, casi todo el sur del Alto Atlas, era *blad es siva*, es decir, territorio insumiso no sujeto a la autoridad del sultán, que ejercía sobre ellos, en el mejor de los casos, una autoridad exclusivamente nominal.

Continuación hacia Marrakech, cena y alojamiento en el hotel.

04/01/2025 Día 8: Marrakech - Aeropuerto de Marrakech

Desayuno en el hotel y check-out.

Visita con guía local de la Medersa Ben Youssef y el Palacio Bahia.

A la hora acordada traslado al aeropuerto de Marrakech.

Fin de nuestros servicios.

NOTA: Aunque realizaremos todo nuestro esfuerzo por seguir este programa, el guía podrá realizar cambios en el mismo si estos son necesarios.

Precio por persona en habitación doble 795 euros

Incluye:

- Guía nacional acompañante
- Minibus para visitas y circuito
- 2 noches en Marrakech, hotel Meriem 4*, media pensión
- 1 noche en Riad Dar Chamaa en Ouarzazate, media pensión
- 1 noche en Dar Tourkia en Taroudant, media pensión
- 1 noche en Riad Tumast en Boulmane de Dades, media pensión
- 1 noche en Riad Lamane en Zagora, media pensión
- 1 noche en Campamento khaimas Nomad Palace media pensión
- Paseo a camellos + 4x4 en el desierto
- Entradas al Palacio de la Bahía y a la Medersa Ben Youssef en Marrakech
- Tasas turísticas.
- Seguro de asistencia en viaje
- Gastos de gestión 30 euros por persona

No incluye:

- Seguro de cancelación, puede contratar uno si lo desea
- Almuerzos
- Vuelos
- Suplemento de habitación individual
- Descuento en niños hasta 12 años, 15% sobre el precio final compartiendo habitación con los padres. No acumulable con otros descuentos o promociones
- Propinas
- Todo lo que no se especifica en precio incluye

ALOJAMIENTOS PREVISTOS:

Marrakech Hotel Meriem 4* 154 Med El Beqal, Marrakesh 40000	Ouarzazat Riad Dar Chamaa Tajdar B-P 701, 45000, Ma- rruecos	Taroudant Dar Tourkia Al Kassbah, Taroudant 83000 Marruecos
Boulmane de Dades Riad Tumast	Zagora Riad Lamane Amezrou, Zagora 49000	khaimas Nomad Palace N° 13 Route de Taouz Ksar Khamlia

AVISO: Los hoteles previstos son susceptibles de cambio por necesidades de fuerza mayor, manteniendo similar categoría o superior

COMIDAS

Este programa incluye 7 cenas, 0 almuerzos y 7 desayunos.

Las bebidas de las comidas no están incluidas en el precio.

¿CÓMO RESERVAR?

Debe enviar un mail solicitando la reserva de plazas y los siguientes datos de cada pasajero de la reserva:

NOMBRE Y APELLIDOS

Nº DE PASAPORTE

FECHA DE CADUCIDAD

FECHA DE NACIMIENTO

NACIONALIDAD

Una vez confirmadas las plazas le enviaremos las instrucciones para el pago.

MEDIOS DE TRANSPORTE:

TRANSPORTE TERRESTRE:

Todos los traslados en Marruecos se realizarán minivan o autobús dependiendo del número de pasajeros.

ORGANIZACIÓN DEL VIAJE:

Este viaje lo organiza, Calín Asesores de Viajes CIAN 410810-3

Razón social: Hispanophile Travel Agency S.L. CIF: B91282848 Av la Estación 15, 41360 El Pedroso. Sevilla. España

TELÉFONOS DE EMERGENCIA:

+34 666 578 549 / +34 625 077 151

FORMA DE PAGO

Prepago: 50 % en el momento de formalizar la reserva, el otro 50 % 15 días antes la fecha de la salida.

Si la reserva se realiza con menos de 15 días antes de la fecha de salida, entonces prepago del 100 %

LUGAR Y MEDIO DE PAGO

Por transferencia bancaria o tarjeta de crédito.

GASTOS DE CANCELACIÓN/ANULACIÓN

En todo momento el cliente podrá dejar sin efecto los servicios solicitados o contratados, teniendo derecho a la devolución de las cantidades que hubiese abonado, pero deberá indemnizar al organizador o detallista en las cuantías que se indican:

Gastos de gestión 15 € por persona

7 días antes de la salida por persona gastos de anulación: 60 €

Además

- a) Una penalización consistente en el 5% del importe total del viaje, si la cancelación se produce con más de diez y menos de quince días de antelación a la fecha del comienzo del viaje.
- b) Una penalización consistente en el 15% del importe total del viaje, si la cancelación se produce entre los días tres y diez de antelación a la fecha del comienzo del viaje.
- c) Una penalización consistente en el 25% del importe total del viaje, si la cancelación se produce dentro de las cuarenta y ocho horas anteriores a la salida del viaje.

De no presentarse a la salida, el cliente está obligado al pago del importe total del viaje, abonando las cantidades pendientes, en su caso.

RESOLUCIÓN DEL CONTRATO POR CAUSA IMPUTABLE AL ORGANIZADOR:

En el supuesto de que el organizador cancele el viaje combinado antes de la fecha de salida acordada, por cualquier motivo que no sea imputable al consumidor y usuario, éste tendrá derecho, desde el momento en que se produzca la resolución del contrato, al reembolso de todas las cantidades pagadas.

Además, indemnizará al consumidor con las siguientes cantidades:

- a) 5 % del precio total del viaje contratado, si el citado incumplimiento se produce entre los dos meses y quince días inmediatamente anteriores a la fecha prevista de realización del viaje.
- b) 10 % si se produce entre los quince y tres días anteriores.
- c) 25 % en el supuesto de que el incumplimiento citado se produzca en las 48 horas anteriores.

VIAJES Y ESTANCIAS DE MENORES:

Los menores deberán ir acompañados de sus padres o algún familiar directo. En su caso, deberán llevar autorización firmada de sus tutores, si no viajan acompañados de estos. Necesitarán pasaporte en vigor.

INFORMACION DE INDOLE GENERAL

Es obligatorio llevar al viaje pasaporte en vigor y con una fecha de caducidad superior a 6 meses. La agencia organizadora no asume responsabilidad y no devolverá cantidad alguna por que el cliente no cumpla con este requisito.

Av la estación 15. 41360 El Pedroso. Sevilla. Spain Tel: +34 95 422 42 41

CONTROLES DE PASAPORTE

En la travesía del barco a la ida nada más entrar en el barco debéis buscar el mostrador de policía donde se sellan los pasaportes con la entrada a Marruecos

Es muy importante que selléis el pasaporte durante la travesía ya que si no está sellados no os dejarán salir del fast ferry, y el resto del grupo perderá tiempo esperándoos.

VISADOS

La agencia no asume ninguna responsabilidad por cuestiones de visado, para mayor información sobre visados visita este link: <http://www.descubreMarruecos.com/visados.aspx>

A los extranjeros les recordamos que vigilen el número de entradas que tienen permitidas en su visado para España, pues si tienen entrada única pueden tener problemas con la policía española.

Trámite no necesario para ciudadanos comunitarios. Otras nacionalidades consultar.